

Puerto Rico: Ministerio de Salud confirma aumento en contagios de zika



San Juan, 11 nov (RHC-PL) La cifra de infectados con el virus del zika aumentó a 33 mil 455 con la confirmación de otros 715 casos, desde que comenzó la epidemia en diciembre de 2015 en Puerto Rico, según el Ministerio de Salud.

La titular del ramo, Ana Ríus Armendáriz, precisó que entre los nuevos casos hay 99 que corresponden a mujeres embarazadas, para un total de dos mil 615 infectadas.

Indicó también que hay 24 hospitalizaciones, lo que eleva la cifra a 272, y tres nuevos casos, para un total de 62, del síndrome Guillian Barré.

La ministra insistió a la población en la necesidad de protegerse, ya que la prevención es clave.

La ministra hizo hincapié en la importancia de revisar los alrededores del hogar para eliminar envases con agua acumulada y evitar los criaderos de mosquitos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/111826-puerto-rico-ministerio-de-salud-confirma-aumento-en-contagios-de-zika>



Radio Habana Cuba